

Fuente: Prensa Latina

Fecha: 26 de abril de 2010

Título: Instalan en Panamá jornada sobre cooperación iberoamericana

Link: http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=182879&Itemid=1

Instalan en Panamá jornada sobre
cooperación iberoamericana



lunes, 26 de abril de 2010

26 de abril de 2010, 14:41 Panamá, 26 abr (PL) La Secretaría General Iberoamericana (SEGIB) instaló hoy en Panamá una jornada dedicada a la cooperación, con vistas a estimular la participación del país en los 27 programas que ejecuta la entidad.

En el marco de la inauguración, el Secretario General de la SEGIB, Enrique Iglesias, resaltó la importancia de la cita en Panamá al recordar que esta nación toma parte en 14 de las iniciativas.

En el encuentro, añadió, pretendemos dar a conocer el contenido de proyectos que abarcan un amplio espectro de sectores como la educación, seguridad pública, inversiones y cultura, con un presupuesto ejecutado en torno a los 60 millones de dólares.

Respecto a ese último ámbito, Iglesias recordó que Iberoamérica tiene un gran potencial cultural y ya existen programas orientados precisamente a apoyar la actividad en la región.

Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores, Juan Carlos Varela, anunció que el gobierno de Panamá trabaja en la creación de un órgano estatal que coordinará todas las acciones de cooperación.

Con ello, añadió el canciller, aspiramos que en el futuro se trate no solo de los beneficios que pueda recibir el país, sino también la labor y aporte de voluntarios panameños en otras naciones.

Asimismo, dijo Varela, con este foro buscamos aprovechar las potencialidades técnicas, el conjunto de iniciativas y proyectos de la SEGIB a favor de nuestro estado.

Entre las acciones concretas, Panamá anunció la disposición de incorporarse a la propuesta de crear un banco de leche materna, con vistas a enfrentar el problema de la nutrición en menores prematuros y de bajo peso al nacer.